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Saint-Aloyse

Le monde extérieur lui fait peur, le dérange. Il sait
bien qu'il appartient à ce monde, à ce vignoble,
mais... Puis il marmonne quelque chose, il n'aime
pas ça, il claque la porte, irrité par ce vieux père
idiot attaché à ce bout de terre. Bon sang ! J'ai pas
envie ! (ça nous rappelle des souvenirs..) Mais
ensuite ça passe. Au moins pendant quelques
heures, au moins il essaie. Et, ça va. Et la nouvelle,
la bonne nouvelle, c'est que Dieu préfère la
deuxième attitude. Il préfère ceux qui sont
authentiques, même s'ils ne sont pas exemplaires,
parfaits. Il préfère ceux qui admettent leurs
limites et essaient de mieux faire, à ceux qui
sourient grand, font une génuflexion et ne lèvent
pas le petit doigt. Il préfère d’abord les âmes
grises mais authentiques aux âmes blanches mais
lisses et dans la paraître. Il préfère ceux qui
aident une prostituée à retrouver sa dignité de
femme. Qui accompagne un pécheur public à se
voir différent. Dieu ne sait pas quoi faire des bons
fils, il veut des fils et des filles en vérité (ça nous
met un sacré coup de pieds au derrière !).

Dans la vigne
Le Seigneur Jésus, le Fils, lui, a été le premier à
descendre dans la vigne. Il s'est d'abord fait
homme, s'incarnant, sans privilèges, refusant les
avantages, pour sauver tout le monde, pour
rencontrer tout le monde, pour aimer tout le
monde. Lui. Et chaque prêtre de ce monde est
appelé a se laisser façonner à cette image, en
vrai... Mais chaque baptisé aussi ! Même si tout
n’est pas parfait, Jésus nous dit, au fond, qu’il est
vital pour nous d’aller à la Vigne, de travailler au
monde, à notre vie, en partenariat avec lui.

En moi 
Inscrivons aussi cette vérité essentielle : Dieu ne
veut pas punir, mais sauver. Et il se réjouit pour
ceux qui acceptent leurs limites. Parce que le Dieu
que Jésus est venu me dire (jusqu'à sa mort) est
un Dieu heureux qui me veut heureux. Qui me fait
tellement confiance qu'il me demande de lui
donner un coup de main. Aimer comme lui (avec
l'amour que je reçois de lui). Aimer sans mesure,
donner, dépenser, déverser. C'est difficile, je le
sais bien. Il est difficile d’éprouver en moi les
mêmes sentiments qu’en Christ. Pourtant, si je le
laisse faire, peut-être que quelque chose changera.
Non pas par effort ou par mérite, mais parce que
l’amour agit, change, éclaire, convertit.
continuation dans la page 4

L’abbé Franck GUICHARD, notre curé 

Quel est ton avis à toi ?Chers Frères et Sœurs,
Alors que vous accueilliez un nouveau curé, j’ai
comme l’impression que le Seigneur vient me
donner, et nous donner à toutes et à tous, un
message fort pour notre vie personnelle et
communautaire à travers cette simple question :
Quel est votre avis ? Qu'en penses-tu?
Dans l’évangile, en effet, le Seigneur Jésus
demande leur avis aux prêtres et aux anciens du
peuple. Pourquoi ? Il veut les impliquer, il veut
les accompagner pour voir les choses d'un autre
point de vue, il veut qu'ils grandissent et, enfin,
comprennent qui est le Père et ce qu'il annonce.
Quel est ton avis ? Dieu veut une réponse de
nous : que nous nous mettions en mouvement,
que nous sortions d'une foi réduite à l'écoute
(distraite), que nous nous bousculions, que nous
devenions les timoniers du navire de notre vie.
Et il parle de deux fils invités par leur père pour
l'aider dans la vigne. L'un qui souffle et s'énerve
mais qui finit par y aller. L'autre qui hoche la tête
et sourit, mais ne bouge pas (Wurst Egal !)
.
Les deux en moi
Il y a un fils en moi qui veut faire bonne
impression devant Dieu, devant les hommes. Un
bon enfant toujours prêt à plaire, à obéir. Mais
seulement dans la fiction. Seulement en
apparence. On n'a pas vraiment envie de mettre
la main à la pâte, de se lancer sérieusement
dans la vigne, dans la vue de notre communauté,
notre famille spirituelle, dans nos liens. Nous
luttons, travaillons beaucoup et transpirons. Et la
vigne qu'est le monde, la vigne dont le Seigneur
nous demande de prendre soin nous oblige à de
l'effort. La facilité alors est de regarder le
vignoble (l’Eglise…) de l'extérieur. Peut-être
critiquerions-nous l'état déplorable dans lequel
il se trouve et l'incapacité évidente des
vignerons (ce serait nous, moi, ah ouais, ça se
passerait autrement ! ). C'est tellement plus
confortable de critiquer... 
Mais il y a aussi en moi un fils agressif, un
éternel adolescent, agité et hostile. Qui se fiche
de belles manières et de belles apparences, qui
souffre de ses propres limites mais les accueille
dans la vérité aussi humiliante soient-elles. Qui
voit les contradictions chez les autres, bien sûr,
mais surtout qui les voit chez lui-même ; et ça ne
le satisfait pas, parce que ça ne le rend pas
heureux. 
En regardant la vigne, et le travail, l’engagement
personnel, il a peur. Bien sûr, il aimerait le faire,
mais peut-être se sent-il incapable. 

Ecrire aux prêtres
Courriel: hodie@wanadoo.fr - 

Site internet : www.neudorf-portdurhin-
catho.fr

Presbytère Saint -Aloyse: 
127 route du Polygone - Tél 03 88 55 90 40

saintaloyse.secretariat@orange.fr  
Horaires d’ouverture : du mardi au vendredi

de 14h - 17h30 et samedi 9h - 11h30,  

Presbytère Saint-Urbain:  
28 rue de Lièpvre - Tél 03 88 34 07 64

secretariat.sturbain@orange.fr 
Horaires d’ouverture : lundi, mardi, jeudi

et vendredi de 9h à 11h30

 Presbytère Saint -Léon / Sainte- Thérèse: 
96 rue de Saint -Dié - Tél 03 88 84 02 10

Ouvert le jeudi de 10h à 11h30 

Paroisse Sainte- Jeanne -d’Arc: 
20 rue de l’abbé Fr.-X.-

Scherer - Tél 03 69 78 07 14
Lien : Christine Kiefer

L A  F E U I L L E  D U  M O I S

Nous contacter

Dimanche 15 octobre fête
patronale à Sainte
Thérèse/ Saint Léon.
Messe à 10h30

1er novembre TOUSSAINT :
Messes : mardi 31 oct. à
18h30 à Saint-Aloyse.
Mercredi 1er novembre :
Horaires de dimanche

Jeudi 2 novembre : Fête de
tous les fidéles défunts. 

Quelques dates à retenir

Messes à 18h à Saint-Léon et 
Sainte-Jeanne-d’Arc ; 

à 18h30 à Saint-Aloyse et 
19h à Saint-Urbain

lecture des défunts de l’année
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Anniversaire de 50ans de l’église Saint-Urbain

10h30 - Messe

Une participation est demandée : 

Le 12 novembre 2023 
Le Comité des Fêtes de Saint-Urbain peut enfin

organiser le repas 
du 50ème anniversaire de l'Eglise 

suivie d'un moment convivial autour d'une choucroute
garnie (fromage - dessert - café compris)
(Animation - tombola)

21€ par personnes
12€ pour les enfants de moins de 12 ans

INSCRIPTION avant le 7 novembre 2023 
au Secrétariat Saint-Urbain

ou mettre le talon réponse dans la boîte aux lettres 
avec le règlement

Vous pouvez recevoir notre feuille du mois par mail
(il suffit de s'inscrire sur notre site) ou vous la

retrouverez sur notre site. 

La pastorale des malentendants 
participent pleinement au chants
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Anniversaire de 50 ans de l‘église Saint-Urbain 
présidée par Mgr. Christian KRATZ évêque auxiliaire de

Strasbourg. 
“Au revoir“ à notre ancien curé père Vincent-Marie MEYER

Monseigneur, Monsieur le curé, chers amis prêtres, chers paroissiens et
paroissiennes
Aujourd’hui, à un jour près, l’église Saint-Urbain fête ses 50 ans. Son
clocher, sa croix au sommet du toit, sont signes de la présence et de
l’action de Dieu dans notre quartier.
Ce signe fut d’abord une humble chapelle, rattachée à la paroisse Saint-
Louis de la Citadelle, puis rattachée à la paroisse Saint-Aloïse, enfin
paroisse autonome. Ce signe fut une chapelle, puis une grande église en
bois flanquée d’une salle de théâtre et d’une maison pour le suisse
(sacristain ?). Tout comme le quartier, qui évolua et se densifia, ce signe
devint, grâce à la générosité des paroissiens de Neudorf et d’ailleurs en
Alsace, notre église actuelle, solidement ancrée dans son quartier.
Ce signe vivant n’existe que grâce au travail des hommes. Depuis sa
consécration par Monseigneur Elchinger, tous les évêques et leurs
auxiliaires y ont célébré l’eucharistie, et nous vous remercions
Monseigneur, pour votre présence aujourd’hui. Pensons aussi à tous les
paroissiens, habitant de toujours, ou qui passent une partie de leur vie
en notre sein, qui sont venus pour être baptisés, ou enterrés, qui sont
venus participer aux messes, qui se sont engagés dans nombres de
groupe de catéchèse, de réflexion, de prière, de partage. Pensons à tous
ces jeunes, séminaristes et vicaires, qui après leur passage à Saint-
Urbain, ont emmené quelque chose de leur expérience pour la suite de
leur ministère.
Pensons enfin aux curés, qui ont tous rendu, par leur personnalité et
leur action, cette paroisse vivante et témoin de l’action divine. Et je
pense tout particulièrement à deux d’entre eux : Jean-Pierre Kempf, qui
par ses nombreux groupes de jeunes et ses chants repris bien au-delà
de l’Alsace dans toute la France, a incarné l’âme vivante de la paroisse
pendant 18 ans, et je pense aussi aujourd’hui à vous, Vincent-Marie, qui
êtes envoyé au loin apporter votre expérience et votre sagesse : faites-
nous une petite place dans vos prières, comme les nôtres vous
accompagneront dans votre nouvelle mission.

Elisabeth GUTMANN, présidente du Conseil de Fabrique de S.-Urbain

Extrait de l’homélie du Mgr Christian KRATZ
On n'est pas baptisé parce que notre monde a été inscrit un jour dans
un registre mais parce que nous avons décidé de mettre nos pas dans
les pas du Crist et de faire de l'Évangile notre boussole. Le baptême ne
s'use que si on ne s'en sert pas. C'est le travail de toute une vie de
devenir ce que nous sommes et de grandir à l'écoute et à l'école du
Christ en amour et en sainteté. 

 Ce matin, je voudrais d'abord rendre grâce pour toutes les personnes
qui ont permis à cette paroisse de naître, de grandir et de remplir sa
mission auprès de la population de ce quartier. Si les murs de l'église
pouvait parler, ils aurait des choses à dire. 

50 ans c'est le temps de la maturité. C'est le temps de regarder en
arrière pour mesurer le chemin de parcours et se préparer à vivre une
nouvelle étape en communauté de paroisses et regardez vers l'avenir. 

D'abord rendre grâce mais ensuite de montrer au Seigneur que nous
nous sommes enraciner dans la fidélité pour continuer à offrir à tous
les chercheurs de Dieu un lieu de temps et des occasions pour réfléchir
la foi, pour servir la foi et partager la foi. 

Cinq essentiels de la vie chrétienne. S'il manque un de ces cinq éléments
la vie chrétienne sera en déficit. 
- la prière personnelle et communautaire
- la fraternité
- le service
- la formation
- l'évangélisation
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Dimanche 1er octobre : Messe en famille Saint Urbain
et éveil à la foi

Dimanche 15 octobre à 10h30 MF Saint Léon : Fête
patronale
Dimanche 5 novembre à 10h30 à Saint-Léon MF
Dimanche 19 novembre à 10h30 : MF et Éveil à la foi 

Messes en famille et propositions 

Installation de notre nouveaux curé Franck GUICHARD

Célébrations de Noël

Avance Au Large Collège rencontres bimensuelles le
samedi de 10h à 12h au presbytère St-Urbain.
Avance Au Large Lycée rencontres bimensuelles le
vendredi de 19h à 21h30 au presbytère St-Urbain.

Préparation au Baptême, Eucharistie, Premier Pardon, la
Profession de Foi et à la Confirmation. 

Catéchèse des adolescents, profession de foi, confirmation 

environ 15 seances dans l'année

Pour plus d'informations : Père Iulian et les catéchistes : Anne-France,
Axelles, Bernard, Laetitia. 
Vous pouvez nous écrire à :  aal.npdr@gmail.com ou 06 95 50
06 32

Vous trouverez le lien pour l’inscription et les dates des
séances sur notre site internet et sur les tracts. 

Prochaines séances : vendredi 6 octobre pour les lycéens et
samedi 7 pour les collégiens

au presbytère Saint-Urbain 28 rue de Liepvre

Réunion avec les parents 
des adolescents d‘Avance au Large collège et lycée :

mercredi 4 octobre à 20h15 au presbytère Saint-Urbain

Plus d'informations et inscriptions visitez notre site internet :
http://www.neudorf-portdurhin-catho.fr/
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Suite de la page 1 

Les deux fils sont en moi. Je sais bien. Je les vois, je les entends, je
les nourris. Parfois, le fils qui a peur du jugement des autres, et pas
seulement de celui de Dieu, l’emporte et devient alors inauthentique.
Parfois le rebelle qui voudrait envoyer tout et tout le monde sur les
roses, y compris Dieu. Mais les deux peuvent grandir et changer. Et
devenez l’un authentique et l’autre actif.

Nous savons, et combien de prophètes auraient aimé savoir et voir,
que Dieu nous appelle à travailler dans sa vigne (notre coeur,
l'Eglise, le monde) même inculte, même sauvage, même pleine de
ronces. C'est fatiguant, oui, c'est vrai. C'est fatiguant de changer,
fatiguant d'y rester, fatiguant d'aimer ce vignoble. Il est fatiguant de
le faire maintenant, en cette époque de vérité brûlante, qui révèle la
fragilité de notre pastorale accommodante, obsolète et paralysante.
Et Dieu le sait bien. Il mourra, à cause des vignerons meurtriers. Et
cette mort, j’en suis convaincu, a changé l’histoire à jamais. La
mienne aussi, si je le veux. Alors, il s'agit simplement de savoir ce
que l'on veut faire. Alors, bouger ou pas bouger ?
Sachant très bien que ce qui nous est demandé, c'est la vérité de
nous-mêmes, l'authenticité même que Dieu nous demande, même si
cela nous embarrasse et nous humilie.
Dieu ne veut pas de bons enfants, de gros bébés, mais des enfants
vrais, rebelles parfois ; des enfants qui aiment et font les choses
par amour, parce qu'ils se savent aimés par un Père qui jamais ne
se décourage de nous. Qu’en pensez-vous ?
Que Dieu vous bénisse ! Amen.

L’abbé Franck GUICHARD
HOMELIE 26 ème DIMANCHE TO A (2023)

Quel est ton avis à toi ?

Invitation de la part de Clément LÖBEL, 
coopérateur dans notre communauté de paroisses

Notre platforme  de solidarité 
a toujours besoin de vos dons non périssables pour les
partager avec ceux qui sont dans le besoin. N’hésitez pas de
venir avec du lait, sucre, café, gel de douche, conserves etc et
les mettre dans le panier au fond de nos églises. 
Il sera porté devant l’autel lors de l’Eucharistie. 

Journée franco-allemande des ados et des familles 
Dimanche 15 octobre, église Saint-Jean Népomucène à Kehl 

14h30 lancement au pied de la passerelle du jardin des 2 rives
côté allemand. 
15h jeux, activités pour tous les âges. Conférence et jeux pour
les adultes. 
Goûter (possibilité d'apporter des gâteaux salés sucrés).
17h30 messe des ados.
Inscription souhaité : zonepastoralestrg@gmail.com
Ouvert à tous.
Pour d’autres questions d’organisation n’hésitez pas de nous
contacter : Père Iulian aal.npdr@gmail.com

Du samedi 11 novembre
(10h00) au dimanche 12
novembre 2023 (17h00) au
Centre d'Accueil de la
Thumenauà Plobsheim
 Inscription
contact@puitsdejacob.com 
ou 03 88 22 11 14
<< La Joie de l'évangile :
10 ans après ! »
Weekend de formation
théologique animé 
par le Fr Clément Löbel,
Assomptionniste.

mailto:contact@puitsdejacob.com
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Célébrations de Noël

« D’où m’est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne
jusqu’à moi ? » (Lc 1, 43)

 En sortant dans la rue, en ce 23 septembre 2023, un vent
inhabituel soufflait dans les rues de Marseille. Un léger Mistral
soulevait les feuilles, certes, mais c’est une autre brise qui
soufflait dans le dos des silhouettes arpentant le jour ensoleillé.
Elle poussait çà et là des figures arborant de petites croix au cou,
des bérets coiffant de menues chemises bleues ou quelques cols
blancs qui menaient leur brebis sur des passages piétons
anormalement paisibles. Au début c’était un petit air. Une
convergence de démarches éparpillées qui, petit à petit, devînt
cortège. Puis la légère brise se fît vent d’espérance au fur et à
mesure que le troupeau grandissait. Et l’on se regardait, ravis
d’être là. Dans la cacophonie naissante, les grands mouvements
de mains au loin se terminaient en accolades franches. Alors, la
douce mélodie de fond devînt plus pressante. Au rythme des
chants scouts, entonnés à pleins poumons dans les rues, la ville
interrompît sa sieste. Rapidement submergés par une marée
humaine aux mille visages, les trottoirs s’accordèrent pour battre
d’un même cœur. C’est dans ces vagues de drapeaux d’or et
d’argent, dans ces milliers de frères et sœurs arborant la même
croix qu’il advînt : le premier tressaillement. Les visages des
bénévoles usés par une longue semaine de travail rayonnaient du
fruit de leur labeur. Ceux des curieux, venus en observateurs
passifs, s’illuminaient devant le spectacle du peuple catholique
marchant à la rencontre de son pasteur. Sans l’ombre de
l’eucharistie, la communion avait commencé.

 Dans cet heureux et doux chaos, les fidèles par milliers
pénétrèrent dans le stade Vélodrome et se muèrent comme un
seul corps en cris de joie reprenant à gorges déployées les notes
du bien-connu groupe Glorious. Dans l’ivresse du moment, la
spontanéité du bonheur partagé émerveillait les pupilles de tous
ceux qui découvraient la fosse sautillante en entrant dans les
gradins. Quelle joie. Grégoire au piano, Gad Elmaleh au micro et
Jimmy Sax aux cuivres, l’attente parut durer un battement de cil
avant de voir arriver diacres, prêtres et évêques. Sous les
applaudissements de la foule tressaillant de joie, ceux-ci la
fendirent dans un défilé solennel et joyeux. Puis, dans cette
allègre ovation, les écrans géants du stade s’allumèrent sur
l’image de notre Pape François descendant le Prado. Notre
pasteur arrivait.

 Quand il apparut au bord de la pelouse pour en faire le tour, les
mains se levèrent saluant l’homme en blanc comme une fratrie
salue son père sous le regard souriant de Mgr Aveline (Cardinal
et Archevêque de Marseille), qui semblait ressentir tout son
peuple vrombir d’un même timbre. Quand la célébration
commença, le gros du travail était fait. L’assemblée était comme
la terre remuée qui n’attend que la graine pour porter son fruit.
L’homélie du Saint-Père arrosa le peuple présent sous le regard
de la Bonne Mère. Des dizaines de milliers de voix prononcèrent
les mots de la messe comme une seule. Le Christ nous a dit «
quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu
d’eux. » (Mt 18, 20) ; c’est certain. En cette après-midi, qu’il fusse
en tribune ou sur le gazon, je pouvais l’imaginer regarder
l’héritage transmis.

  C’était la première fois que je voyais un Pape. Pendant la messe
son attitude priante, solennelle, sincère était rassurante, car
simple, accessible, limpide. Je notais que sa crosse était en bois.
Les cyniques la qualifieront de coup de comm’, pour celui qui veut
s’éloigner du faste pour se rapprocher de l’humble.

Les autres y verront le matériau des coques des bateaux qui
disparaissent quotidiennement et tragiquement dans le ventre de
la mer Méditerranée. Certains y verront le bois de Joseph, le
charpentier, celui qui éleva le Christ, le repère paternel sur Terre.
Au son de la dernière parole du Pape : « S'il vous plaît, n'oubliez
pas de prier pour moi. Ce travail n’est pas facile » ; j’y discernais,
le bois du supplice. Celui qui nous rappelle que c’est sur la croix
et par la croix que le Christ nous a faits un. La crosse en bois
comme pour nous rappeler combien doit nous être cher, nous
catholiques, de rester unis. Rester unis dans la perspective du
Christ vers le Ciel. Rester unis dans le sillon de notre Grand
Évêque ici-bas. 

 De fait, l’après-midi fût enchantée, l’homélie percutante, la
célébration profonde. Mais qu’en restera-t-il ? 
 Tâchons, individuellement, de ne pas nous diviser avec le
Charybde de la politique. Agissons en chrétiens, non pas en
militants. Ayons foi en ce qui nous a été promis de bien plus haut
qu’aucune voix terrestre ne le pourra jamais. Sinon nos « vues ne
sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes » comme le
reproche Jésus à Pierre (Mt 16, 23).  

 De même, ne nous endormons pas sur la barque du confort qui
navigue vers Scylla. Ne nous laissons pas anesthésier par «
l’épidémie de l’indifférence » qui fait rage. Ne serrons pas trop
hâtivement la main aux plaisirs de l’instant qui jettent un voile
sur les souffrances persistantes. Prions, communiquons, aidons.
Que ceux qui voient la mer se soucient des migrants et que ceux
qui ne voient que les montagnes viennent en aide à nos anciens
qui meurent de solitude dans nos déserts médicaux. Que chacun,
dans sa paroisse, où qu’il soit, tressaille de l’Esprit qui l’habite,
non pas de 10h à 11h le dimanche, mais chaque jour de sa vie.

 Le samedi 23 septembre 2023 était la conclusion d’un travail
d’évangélisation et de secours aux plus petits dans tout le
pourtour méditerranéen. 
Le samedi 23 septembre nous étions fiers.
Le samedi 23 septembre nous débordions de joie.
Le samedi 23 septembre nous tressaillions. 
Le samedi 23 septembre 2023 nous étions unis.
Tâchons de le rester pour le reste de nos existence.

 Puissent tous ceux qui n’ont pas assisté à cette célébration en
entendre l’écho et se laisser bousculer par l’ambition de nous
soutenir en Église, comme un corps debout tient son propre
poids.
 Puissent tous ceux qui y ont assister, ne plus s’allonger et ne pas
s’endormir sur le rêve d’une célébration passée.

« Approchez-vous de lui, pierre vivante, rejetée par les hommes,
mais choisie et précieuse devant Dieu; et vous-mêmes, comme
des pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison
spirituelle » (1P 2, 4-5).

Benjamin DIMIER (jeune dans le foyer
assomptionniste de Strasbourg)
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Le pape à Marseille :

 le témoingnage d’un strasbourgeois qui a participé
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GEINSEN Robert
BAPST Janine
RIZZO Angelo
PINTO VIEIRA Manuel
KARTNER Robert
KOCHNER Marianne
KOENIGUER Roger
SIMOES DA ROCHA Adelino
Luisa FALCO 

Nos peines 

 

12/09 BEUVELOT Marie
16/09 MULLER Edith
19/09 MESNER Louis et Famille
Schaler
26/09 action de grâce guérison
d’une personne malade

Intentions des messes
Saint-Aloyse

Les intentions de messes 
sont affichées sur les panneaux des
églises. 
Vous pouvez offrir une intention de
messe en ligne sur notre site internet ou
dans nos presbytères. 

Les horaires des messes 
durant les vacances scolaires :
du 23 octobre au 3 novembre

Lundi, mardi à Saint-Aloyse à 18h30
Mercredi et jeudi à Saint-Urbain à 18h30
Vendredi à Sainte Jeanne d'Ar à 19h
Mardi à 17h : adoration et confessions à S.-Aloyse

Heure Sainte
Passer une heure avec Jésus. 

Jeudi 5 octobre et 9 novembre à 19h05 à Saint-Aloyse
après la messe de 18h30

Prière avec les chants de Taizé
Samedi 21 octobre à 18h30 à Saint-Aloyse après la messe

Vous  désirez être baptisé? Faire la première
communion? Être confirmé? C'est possible à tout
âge. N'hésitez pas de nous contacter.  

hodie@wanadoo.fr 
Vous voulez baptiser votre enfant? Vous voulez
vous marier à l'église? N'hésitez pas de consulter
notre site pour d'autres informations.

  https://vu.fr/xkVl

Sacrement de la Reconciliation
Confessions

Mardi et Jeudi de 17h à 18h à Saint-Aloyse
en dehors des vacances scolaires 

Chapelet à Saint-Léon
S.-Léon : Le première vendredi du mois 

après la messe de 15h 
Vendredi à 13h15 avec les enfants de l’école Herrade

Adora t ion  du  Sa in t  Sacremen t  
S . -A loyse  :  Mard i ,  j eud i ,  vendred i  de  9h  à  1 8h 1 5  
Mercred i  de  7h30  à  1 8h 1 5  /  Samed i  de  9h  à  1 2h  

sau f  pendan t  l es  vacances  s co la i res

Temps de prière et des célébrations

Mardi à vendrediMardi à vendrediMardi à vendredi : à 8h30 dans la chapelle de : à 8h30 dans la chapelle de : à 8h30 dans la chapelle de
Saint-UrbainSaint-UrbainSaint-Urbain
Lundi à vendredi Lundi à vendredi Lundi à vendredi à 18h30 à Saint-Aloyseà 18h30 à Saint-Aloyseà 18h30 à Saint-Aloyse
Vendredi à Sainte Jeanne d'Arc Vendredi à Sainte Jeanne d'Arc Vendredi à Sainte Jeanne d'Arc à 19h (à partir duà 19h (à partir duà 19h (à partir du
14 avril)14 avril)14 avril)
Premier vendredi du mois Premier vendredi du mois Premier vendredi du mois à 15h à Saint-Léonà 15h à Saint-Léonà 15h à Saint-Léon

Horaires des messesHoraires des messesHoraires des messes   
En semaineEn semaineEn semaine

suivi de chapelet.suivi de chapelet.suivi de chapelet.   
Messes de dimancheMesses de dimancheMesses de dimanche

SamediSamediSamedi   
17h30 à Saint-Aloyse - 18h30 à Saint-Urbain17h30 à Saint-Aloyse - 18h30 à Saint-Urbain17h30 à Saint-Aloyse - 18h30 à Saint-Urbain

DimancheDimancheDimanche
9h30 à Saint-Aloyse - 10h00 à Sainte Jeanne d'Arc9h30 à Saint-Aloyse - 10h00 à Sainte Jeanne d'Arc9h30 à Saint-Aloyse - 10h00 à Sainte Jeanne d'Arc

10h30 à Saint-Urbain - 10h30 à Saint-Léon10h30 à Saint-Urbain - 10h30 à Saint-Léon10h30 à Saint-Urbain - 10h30 à Saint-Léon

Temps de prière des jeunes aux JMJ

O C T O B R E  2 0 2 3O C T O B R E  2 0 2 3


